

#BADEN-WÜRTTEMBERG 25. Mai 2018

JAV- Versammlung Netz Stuttgart

Am 16. Mai hat die Jugend- und Auszubildendenversammlung von Netz Stuttgart in der TVT- Halle stattgefunden.



Folgende Themenpunkte wurden angesprochen Bahn-BKK, BSW sowie die Probleme der Auszubildenden.

Es fand ein offenes Gespräch mit dem Arbeitgeber statt. Der Fokus lag an diesem Tag jedoch vor allem bei der EVG- Tarifrunde 2018. In Workshops wurden von den Azubis deren Wünsche und Forderungen an die Tarifrunde und an den Arbeitgeber ausgearbeitet.

Als größte und wichtigste Themen traten dabei das Wahlmodell und eine Förderung der Nutzung des Schienenverkehrs für Mitarbeiter sowie die Öffnung höherer Gehaltsstufen für Fahrdienstleiter zum Vorschein.

Die Resonanz von allen Seiten war überaus positiv - wir freuen uns auf die nächste JAV-Versammlung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)